
宮古エフエム放送株式会社 

第 35 回 番組審議会議事録 

 

1. 開催日時    平成 31 年 4 月 23 日(火) 午後 6 時 
 
2. 開催場所    宮古市栄町 3 番 35 号キャトル 5 階 
 
3. 委員の出席   委員総数  :5 名 

          出席委員数 :3 名 

          ◎出席委員（敬称略） 

坂下 光明 

大越 亮一 

茂内 博彦 
           
           会社事務局側出席者（2 名） 

坂本 和（取締役放送局長）  

他事務局 1 名 
 
 

 
4. 議題 

  1）おはよう潮風ラジオ毎週火曜日 7 時 2０分から放送している、今どんな

花が咲いているのか、花の手入れはどうすれば良いのかなど市内の花屋

さんに教えてもらうコーナー「あの花この花」4 月 9 日放送分について

10 分程度聴いていただき、意見、質問、感想等を受けた。 
 

   審議の内容 

   【感想】 

    今回は、春先の作業・土壌の作り方について説明していた。女性の方々

は好きなのではないかと思う。このような趣味の番組はあって良いと思

います。 

 

【感想】 

    内容は面白かった。聞く対象が女性や年配の方だとするなら、放送時間

がこの時間帯で良いのか、例えば昼の 1 時過ぎが良いのではないか。ま

た、少し気になるのが、会話の中で物を見ながら話をしているようで「こ

れ」とか「それ」という言葉があった。聞いている側にはイメージしに

くいと感じました。テレビなら良いがラジオだともう少し言葉を足すよ

うにすると良いと思います。 

 



   【感想】 

    花屋さんの声のトーンも良く話が聞き取りやすい。今回の土壌づくりは、

時期的にも良いと思います。基本的なことであるが、知らない人もいる

ので聞いてほしいし、これからも楽しみな番組です。 

 

5．その他 

   【質問】 

    トンネルによって、トンネル内でも聞けるところと聞けないところがあ

るのはどうしてか。 
 

6．審議機関の答申又は改善意見に対して取った措置及びその年月日 

    事務局より、番組に対して、今後もより一層、わかりやすい番組作りを

する旨即答。 

    また、トンネル内での受信について、既存のトンネルは受信できる局数

に制限があり、開局間もない当局は受信できないが、今後、当局も受信

できるように各トンネルの管轄省庁に要請していく旨即答。 
 

7. 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合の公表内容等 

    公表方法 ： 本社事務室に備置き 

           自社ホームページに掲載 

    公表内容 ： 議事録を公表 

    公表年月日： 平成 31 年 4 月 30 日 


